



LA FONDATION MADELI-AIDE  
*pour l'éducation*

**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Grand succès des soupers-bénéfice de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation : 210 000 \$ récoltés pour la jeunesse des Îles-de-la-Madeleine**

Montréal, le 31 mai 2024 – Les 28 et 29 mai derniers, plus de 800 convives se sont réunis sur le *AML Cavalier Maxim* à Montréal et sur le *AML Louis Jolliet* à Québec pour déguster du homard frais des Îles-de-la-Madeleine à l'occasion des soupers-bénéfice de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation. Présenté par Croisières AML, sous la coprésidence d'honneur de M. Yan Boudreau, ancien boursier et PDG du Groupe Medway, et de M. Laurent Duvernay-Tardif, coprésident de la Fondation LDT, résident en médecine, ex-joueur de la NFL et champion du Super Bowl 2020, cet événement a généré un bénéfice de 210 000 \$ et a été marqué par la mobilisation extraordinaire des partenaires, donateurs, amis et bénévoles qui ont tous à cœur l'éducation de la jeunesse des Îles-de-la-Madeleine.

Les bénéfices de ces soupers permettront, d'une part, de verser des bourses d'études à des étudiantes et à des étudiants madelinots qui doivent pour la plupart quitter l'archipel pour poursuivre leur parcours académique et, d'autre part, de soutenir une quinzaine de projets dans les écoles des Îles afin d'encourager la réussite et la persévérance scolaires. Rappelons que depuis 1998, la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation a décerné 2 265 bourses d'études totalisant plus de 3 M\$ à de jeunes Madelinots, et consacré plus de 1,5 M\$ aux projets éducatifs réalisés par le Groupe persévérance scolaire.

En plus de l'omniprésence du roi des crustacés fraîchement livré des Îles, l'ambiance madelinienne régnait les deux soirs sur les navires de Croisières AML. La musique des Îles et les délices du terroir madelinot ont charmé les convives, dont certains chanceux ont remporté le tirage de prix et d'expériences inédites offerts par nos partenaires.

### **Des partenaires de partout au Québec**

La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation remercie ses précieux partenaires : Croisières AML, le Groupe Medway, M. Laurent Duvernay-Tardif, Fasken, CTMA, les Coops IGA des Îles, Fruits de mer Madeleine, les pêcheurs de homard des Îles, Promutuel Assurance, les Emballages Carrousel, Sanimax, Homard des Îles, SAQ, Gemini, Kamco Construction, MSV Construction et Norda Stelo.

De plus, les convives ont également pu découvrir - ou redécouvrir - des délices du terroir madelinot grâce à la collaboration de la Fromagerie du Pied-de-Vent, de Fruits de mer Madeleine, de la Boucherie Côte à Côte, du Fumoir d'antan, des Cochons tout ronds et de la microbrasserie À l'abri de la tempête. Mention spéciale également aux pêcheurs de homard des îles qui, fidèles à leur habitude, ont offert gratuitement une partie des 2 600 livres (1 181 kilos) de homard dégustées lors des soupers.

« Nous sommes extrêmement touchés de l'appui de tous les fidèles clients, partenaires et donateurs de la Fondation qui, année après année, répondent présents aux soupers au homard qui génèrent une grande partie des revenus de la Fondation. Leur générosité exemplaire nous permet de soutenir la plupart des jeunes Madelinots qui désirent poursuivre leurs études. Merci de tout cœur de croire en nos jeunes ! » a souligné Jocelyn Aucoin, président de la Fondation et lui-même un ancien boursier.

### **À propos de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation**

La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation, administrée par des Madelinots d'origine, s'est donné comme mission de promouvoir les études et de soutenir la réussite et la persévérance scolaires. Elle recueille des fonds, notamment lors des soupers-bénéfice annuels, qu'elle distribue sous forme de bourses à des étudiants madelinots qui doivent poursuivre leurs études à l'extérieur des îles. La Fondation accorde aussi un soutien financier au Groupe persévérance scolaire. D'autres informations sont disponibles sur le site de la Fondation au [www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org)

- 30 -

Bas de vignette (de gauche à droite) : M. Laurent Duvernay-Tardif, coprésident de la Fondation LDT, champion du Super Bowl 2020 et coprésident d'honneur, M. Jocelyn Aucoin, président de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation, M. Yan Hamel, président directeur général de Croisières AML, présentateur de l'événement et M. Yan Boudreau, PDG du Groupe Medway et coprésident d'honneur.

#### **Pour information :**

Isabelle Saillant

Administratrice responsable du comité de pilotage des soupers au homard

Fondation Madeli-Aide pour l'éducation

418 554-5866

isabelle.saillant@madeli-aide.org